

Pressemitteilung – 29.08.2023

Der Badespaß kommt zurück ins HaWei

Wiedereröffnung am 30. August – Stadtwerke Weinheim beenden turnusmäßige Revision wie geplant

WEINHEIM. Das Warten hat ein Ende: Am Mittwoch, den 30. August, öffnet das Weinheimer Hallenbad wieder seine Türen für Besucherinnen und Besucher. 30 Tage war das HaWei dann wegen der jährlichen Revision im Sommer geschlossen. „Wir konnten den Zeitplan einhalten und alle geplanten Arbeiten durchführen“, erklärt Rudi Hill, Teamleiter im HaWei. „Die jährliche Revision ist unverzichtbar, um einen reibungslosen Badebetrieb sicherzustellen und um den Bürgerinnen und Bürgern ein zeitgemäßes und schickes Bad bieten zu können.“ Während der jährlichen Inspektion leeren die Stadtwerke Weinheim die Becken komplett und nutzen die Zeit, um wichtige Instandhaltungsaufgaben durchzuführen. In diesem Jahr hat der Lokalversorger für die Revision des HaWei über 125.000 Euro investiert.

Neue Technik sorgt für reibungslosen Betrieb

Konkret haben die Stadtwerke eine Korrosionsschutzanlage eingebaut, zwei Wasserfilter saniert und den Schwallwasserbehälter erneuert. Letzterer ist der Zwischenspeicher für Wasser, das vom Becken zur Wasseraufbereitung fließt. „Diese Neuerungen sind wichtig, um ein modernes Hallenbad zu betreiben“, sagt Rudi Hill. Parallel dazu haben die Stadtwerke die leeren Becken in allen Ecken ordentlich geschrubbt und geputzt. „Wir haben alles auf Hochglanz gebracht und sind nun bereit für die kleinen und großen Badegäste im HaWei“, freut sich Rudi Hill.

Die Wiedereröffnung möchte das Team des HaWei gebührend feiern: Jeder Gast erhält ein Willkommensgetränk sowie einen kleinen Snack. Zudem finden verschiedene Aktionen und Gewinnspiele statt, um den Besucherinnen und Besuchern den ersten Tag im HaWei nach der Sommerpause so abwechslungsreich wie möglich zu gestalten.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: r.kern@weinheim.de

US 28.08.2023